

PRECIO DE LA MEZCLA MEXICANA DE EXPORTACIÓN (DÓLARES POR BARRIL)



Día	Precio (Dólares por barril)
viernes 6 de marzo	35.75
lunes 9 de marzo	24.43
martes 10 de marzo	27.4
miércoles 11 de marzo	25.93
jueves 12 de marzo	23.58
viernes 13 de marzo	24.19

EU Dow Jones

-9.36%

EU Nasdaq

-9.34%

TIPO DE CAMBIO SEMANAL

(Pesos por unidad)



Día	Tipo de Cambio (Pesos por unidad)
viernes 6 de marzo	20.11
lunes 9 de marzo	21.179
martes 10 de marzo	20.778
miércoles 11 de marzo	21.379
jueves 12 de marzo	21.647
viernes 13 de marzo	21.976

Fuente: Banxico

9.29

POR CIENTO

subió el índice Standard & Poor's 500.

Comerciantes trabajan en el piso de la Bolsa de Nueva York poco después de la campaña de cierre.



Foto: Reuters / Fotoarte: Horacio Sierra

TRAS ANUNCIO DEL PRESIDENTE ESTADUNIDENSE

Mercados cierran con ligero avance

La BMV se contagió de esta racha y terminó la jornada de ayer con un aumento de 3.95% y 38 mil 085.1 unidades

POR NAYELI GONZÁLEZ
 nayeli.gonzalez@gimm.com.mx

Luego de una semana negativa, los mercados financieros, así como los precios internacionales de crudo, lograron cerrar con una recuperación parcial. Luego de que Estados Unidos se declarara en emergencia por la crisis del coronavirus.

El anuncio hecho por el presidente Donald Trump generó una reacción positiva, pues la mencionada declaratoria trae consigo la liberación de por lo menos 50 mil millones de dólares, principalmente en apoyos fiscales, para poder atender la emergencia.

Derivado de esto, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), se contagió de esta racha y terminó la jornada del viernes con un aumento de 3.95% y 38 mil 085.1 unidades.

Sin embargo, en el comparativo semanal, mantiene una caída de 7.98% y anual de 9.77%.

La tendencia positiva también la registró el Dow Jones que avanzó más de 9.36%, a 23 mil 185 unidades, mientras que Nasdaq logró un avance de 9.34% con 7 mil 875 unidades y el índice Standard & Poor's 500 subió 9.29%, a 2 mil 711 puntos.

Del mismo modo, el

RUIZ SACRISTÁN DA POSITIVO A COVID-19

El presidente del Consejo de Administración de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) Jaime Ruiz Sacristán dio positivo a la prueba del coronavirus COVID-19 el día de ayer, informó en un comunicado la BMV.



Sin embargo, la dependencia agregó que el presidente del consejo no presenta síntoma alguno.

Ruiz Sacristán permanecerá en su casa por un

lapso de dos semanas, de acuerdo a las indicaciones de su médico, y desde ahí continuará laborando.

— De la Redacción

Wall Street, registró repuntes de más de 5 por ciento, tras el anuncio de Trump.

En un análisis, Bursamétrica, asegura que aun cuando los mercados terminaron con ganancias moderadas luego del anuncio de Donald Trump, "la mayoría de los índices se mantiene en señal bajista con pérdidas superiores a 20.0% desde su máximo de este año, por lo que es temprano para ser optimistas de una recuperación rápida".

"Se mantendrá la tensión a corto plazo por el COVID-19 y su efecto en la economía global", dijo.

PESO EN MÍNIMOS

Pese a esto, el peso frente al dólar estadounidense se mantuvo una tendencia negativa, pues al cierre del viernes cotizó 21.9760 pesos, uno de los peores niveles de los últimos años.

Esto significa que el

mercado cambiario se sigue viendo afectado, pues no logró recuperarse ni con el anuncio hecho por Estados Unidos, pues esta semana se depreció en 9.01%, ya que se espera de la revisión de la calificación soberana en México este mes por parte de Standard & Poor's.

CRUDO SE RECUPERÓ

La Mezcla Mexicana de Exportación terminó la semana con un precio de 24.19 dólares por barril, 2.6% más que el jueves pasado, pero se mantiene 32.3% por debajo de los 35.75 dólares en los que se cotizaba hasta el viernes pasado.

En el caso del Brent, también logró recuperarse pues se vendió en 33.85 dólares, 3.55% más que el día anterior, mientras que el West Texas Intermediate (WTI) cerró con precio de 31.73 dólares por barril, lo que significó una ligera recuperación de 0.7 por ciento.